
第 55 期中央労働講座感想 
 

関西地方阪神支部 道下拓也 
 
支部の執行部に上がって 12 年が経過しての初めての参加でした。参加前はほぼ全員と初対
面で不安もありましたが、なぜ今まで参加しなかったんだろうというほど充実した 3 日間
が過ごせました。 
今回出会い、打ち解けた仲間とは全国大会等で再会できることを楽しみにしています。そう
いう意味では参加できたのが 55 期で良かったのかなとも思っています。 


